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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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З А  ТРЕХМИЛ/ТИОННЫИ КУБОМЕТР

Р еш ения

XXVсъезда 
парт ии-в жизнь! I

РИТМ УНАРНОГО
М Е С Я Ч Н И К А

Задача лесозаготовителей — трудиться с 
полной отдачей, высокопроизводительно 
использовать каждый рабочий час, каждую  
рабочую м инуту.

ГВАРДЕЙЦЫ ПЯТИЛЕТКИ
Сегодня в номере:

ф  Н А  Ф ИНИШ Е  
УД А Р Н О ГО  М ЕСЯ Ч 
Н И К А

ф  Р А С С К А З Ы В А Ю Т  
УЧ А СТН И КИ  В С Е С О 
Ю ЗН ОГО СО В ЕЩ А Н И Я

•  У СЛ О В И Я  КОН
К У Р С А  Ж ИВОТНОВО
ДОВ

•  П О З Ы В Н Ы Е  
П Р А ЗД Н И К А  Т Р У Д А

Победили 

в соревнованииОбьединение «Томпее- пром» и обком профсоюза рабочих лесной и деревообрабатывающей промышленности подвели итоги работы экипажей лесовозов, работающих в три смены, за вторую декаду марта.
Больших успехов в со

циалистическом соревнова
нии добился экипаж в 
составе А. С. Агафоно
ва, В. Е. Головкова и 
В. В. Гавриленко из Ка- 
тайгинского леспромхоза. 
План вывозки передовые 
водители выполнили на 
263 процента, выработка 
на автомобиль составила 
2.160 кубометров. Высокие 
результаты отличают так
же экипажи в составе 
В. Г. Нечунаева, Д- В. 
Панфилова и Н. М. Пше
ничникова, В. П. Пано
ва, М. Г. Ладинова и Л. Я. 
Тарана из Ингузетского, 
П. И. Заенко, И. В. Савчен
ко и Д. П. Гаврилюка из 
Белоярского, Н. Г. Малахо
ва, В. Ф. Левенского и 
А. Э. Юхкама из Орехов 
ского, П. С. Шаповала, 
П. А. Яцюка и П. Л. Ни- 
ценко из Аслановского лес
промхозов.

П обед ител ям и  в со р е в 
новании  сре ди  тр ан спо рт
ных б р и га д  пр изнаны  ко л 
лективы  из А сл а н о вско го  
л еспром хоза , ко то р ы м и  р у  
ко в о д я т  Ф. С, Рябцев и 
Е. К. С учки н .

Экипажам и бригадам, 
победившим в соревнова 
нии за вторую декаду мар
та, присуждены денежные 
премии.

ЗАДАНИЯ  
ВЫПОЛНИМ

С начала месяца коллек
тивы Ореховского, Аргат- 
Юльского и Комсомольско
го леспромхозов допустили 
отставание по трелевке на 
10 тысяч кубометров, вы
возке —  10 тысяч и по 
производству деловой дре
весины —  6 тысяч кубомет
ров.

Какие принимаются ме
ры по восполнению дол
гов? Об этом рассказывает 
второй секретарь Перво
майского райкома партии 
П. Е. Малащук.

Наибольшее отставание 
допустили коллективы Ар- 
гат-Юльского и Ореховско
го леспромхозов. В резуль
тате принятых мер в чет
вертой пятидневке эти кол
лективы, а также коллек
тив Комсомольского лес
промхоза трудятся в соот
ветствии с суточными гра
фиками.

До завершения ударного 
месячника остались бу
квально считанные дни. В 
Аргат-Юльском леспромхо
зе в последние дни орга
низована двухсменная ра
бота в двух лесопунктах, 
особое внимание обраще
но на профилактический 
ремонт оборудования и 
механизмов. В Среховском 
леспромхозе созданы до
полнительные звенья на 
заготовке леса.

Райком партии устано
вил строгий контроль за 
выполнением заданий
ударного месячника всеми 
лесными предприятиями 
Первомайского района 
Они будут выполнены.

В Москве состоялось Всесоюзное совещание ударников 9-й пятилетки, победителей социалистического соревнования среди коллективов лесозаготовительных, деревообрабатывающих ибумажных предприятий Мин- леспрома.Томскую область представляли пять делегатов. Это директор ордена «Знак Почета» Каргасокского леспромхоза С . Т . Доренский, бригадир лесосечной бригады Томского ЛПК В. И. Гречнев, станочник Томского ДОКа В. Г. Ефремов, отделочница 6-гй цеха Томского мебельного комбината 3. М. Власова, лущилыцик спичечной фабрики «Сибирь» С. К. Аксенов.Перед отъездом в Москву, делегаты собрались в редакции газеты и ответили на

вопросы нашего корреспондента:
В. И. Гречнев: — В этидни мы трудились с особым подъемом. Это особое настроение вызвали исторические решения X X V  съезда нашей партии. Мы неплохо потрудились в годы минувшей пятилетки, на предсъездовской вахте. Сегодня лесозаготовители прилагают свои усилия, чтобы решить новые задачи. Эти задачи ясны: чем лучше, эффективнее, и качественнее будет работать каждый из нас, тем быстрее пойдет наша общая коммунистическая стройка.
В. Г. Ефремов: — Цех нашего комбината выпускает оконные блоки. Мы снабжаем своей продукцией почти 50 процентов строек Том

ска и области, отправляем в Новосибирск. Сегодня каждый понимает, что настало время работы по-новому. Главным мерилом нашего труда становятся эффективность и качество. Правильно сказал об этом рабочий объединения «Сибкабель»В. Остроухов. Именно от заинтересованности, добросовестности, честности, совести каждого рабочего человека зависит наш общий успех в десятой пятилетке.
С. Т. Доренский: — X X V  съезд определил, как нам жить и работать в десятой пятилетке, дал четкую программу дальнейшего развития лесной и деревообрабатывающей промышленности. Рост объемов производства будет достигнут, главным образом за счет роста производительности труда, на

основе современного высокопроизводительного оборудования, прогрессивной технологии и передовых методов труда.Каргасокцы неплохо поработали в девятой пятилетке. Наша новая задача — добиться нанвысшей эффективности и качества лесозаготовительного производства. * * ★А  недавно томичи вместе с другими делегатами выехали на поезде «Дружба» в ГД Р . Их ждет интересная поездка, знакомство с деревообрабатывающими и целлюлозно-бумажными предприятиями, с тружениками дружественного социалистического государства.
Ф. О ЗЕРО В.* * *

Н А  СН И М К Е (слева на
право): В. И. Гречнев, С . К. 
Аксенов, В. Г. Ефремов, 
С. Т. Доренский, 3. М. Вла
сова. Фото. Е. Лисицына.

Э н тузи асты  «красной субботы»
С  большим . воодушевлением трудились в этот день лесозаготовители объединения «Чулымлес». Оживленно было на делянах Золотушинского лесопункта. На помощь кадровым рабочим вышли жители таежного поселка. Всего на лесозаготовках трудилось 80 человек. На нижнем складе работали 4 разделочные бригады. За день было раскряжевано 518 кубометров древесины.Наибольший успех выпал на долю раскряжевщиков из бригады комсомольца Н. Касаткина, которые выдали за смену 150 кубометров деловой древесины. На трелевке леса пример подавали члены бригады Г. Д. Власова. Их сменный показатель — 311 кубометров вместо 208 по графику.Дружно вышли на субботник лесорубы Суйги. Ими

руководило горячее желание сделать как можно больше, чтобы шести свой вклад в создание фонда десятой пятилетки. Балочная бригада В. Недашковсного стрелева- ла 112 кубометров леса вместо 102 по плану. С  пониманием рабочего долга трудились раскряжевочныебригады под . руководством К. И. Назарова и В. И. Пар- шакова. Эти бригады намного перевыполнили свои нормы.Деньги, заработанные на субботнике, золотушинцы и суйгинцы единодушно решш ли передать в фонд десятой пятилетки.
И. М АКАРО В.* * *Организованно прошел коммунистический субботник в Чаинском леспромхозе управления топливной промышленности. В нем при

няли участие более 200 человек.'’ План по заготовке древесины был перевыполнен в этот день на 37 процентов.По-ударному трудился коллектив рамного потока, который возглавляет П. А . Капишников. Вместо 115 кубометров напилено 134 кубометра пиломатериалов отличного качества.На разделке древесины отличилась бригада работников управления леспромхоза. Они выполнили дневную норму на 110 процентов. 10 человек разделали 150 кубометров леса.На В ос точен с к ом лесозаготовительном участке хорошо поработала на разделке бригада В. К. Глумова/Всего в день субботника коллективом леспромхоза выпущено товарной продукции на 10.200 рублей. За

работная плата перечислена в фонд десятой пятилетки.В Чаинском леспромхозе объединения «Томлеспром» на трелевке хорошей производительности добились бригады А . Ф. Александро-. вича и П. П. Ларькина. Бригада П. Ларькина стре- левала 246 кубометров леса и выполнила дневную норму на 126 процентов. На 106 процентов выполнила задание бригада X . И. Гейнца. На погрузке леса полторы нормы выполнил оператор челюстного погрузчика П. П. Манойлов. На 132 процента выполнила норму бригада водителей В. К. Суханова — вывезла 195 кубометров леса.На разделке успешно . поработала бригада А . П. Вай- хеля. При плане 275,5 кубометра она разделала 651, то есть перевыполнила задание в 2,4 раза.
П. Ю РИН.

ТРЕХСМЕНКА В ДЕЙСТВИЙ
С декабря прошлого года в Лайском леспромхозе на вывозке леса работают две бригады. В одной бригаде 4 лесовозные машины и 11 водителей, в другой -— 5 машин и 15 'водителей. Бригады возглавляют опытные шоферы первого класса член парткома леспромхоза Евгений Иванович Клименко и Алексей Васильевич Косолапов.Каждая бригада работает в три смены на один наряд- задание. Новая организация труда позволила резко поднять выработку на машину. Так, в бригаде Е. И . Клименко за первую половину марта выработка на машино- смену составила 131,4 процента к плану, вывезено сверх плана 1.083 кубометра леса. Коллектив этой

бригады 18 марта выполнил план первого квартала. На нижние склады на расстояние 40 километров вывезе'но 23 тысячи кубометров чулымского леса.Бригада А . В. Косолапова план первого квартала выполнила 20 марта, вывезено на нижние склады 26 тысяч кубометров леса.Основа успехов в работе бригад на вывозке леса — это прежде всего четкая организация труда, отличная дисциплина, уплотнение рабочего времени и хороший уход за лесовозными машинами.
А . ДОКУНИН, 

секретарь парткома 
Лайского леспромхоза.

Г о т о в я т  
л е с н о й  д е с а н тНесколько лет назад лесорубы Ингузетского леспромхоза впервые в Прикетье стали применять вахтовый метод лесозаготовок. Сейчас эта технология нашла широкое применение у верх- некетских лесозаготовителей. Появилось немало последователей: летние вахты организованы в Асланов- рком и Белоярском леспромхозах.Лесозаготовители района должны нынче заготовить вахтовым методом 162 тысячи кубометров. Задание напряженное. Чтобы выполнить его, необходима ударная работа вахтовых участков с первых весенних дней. Каждый упущенный день подготовительных работ может серьезно повлиять на выполнение программы.

в ОБКОМЕ КПСС, ОБЛИСПОЛКОМЕ, 
О Б Л С О В П Р О Ф Е  И ОБКОМЕ ВЛКСМ

Конкурс молочных ферм

Как идет подготовка к вахте? Об этом я попросил рассказать начальника производственного отдела Аслановского л е с п р о м х о з а  И. Нонина.— В новых лесосеках, — сообщил он, — у нас, как и в прошлом году, будут организованы две вахты — Зуб- рековская и Белояровская. Запланировано заготовить вахтовым методом более 65 тысяч кубометров. Лееофонд уже отведен. На обоих участках начинается ремонт жилых домов, подготовка холодильных камер. Завозим горючее с. .железнодорожной станции Сайга. Одним словом, лесной десант готовится к старту.
В. ЗЫ КОВ.В-ерхнекетский район.

Бюро обкома К П СС , исполком областного Совета де
путатов трудящихся, президиум облеовпрофа н бюро оо- 
кома ВЛ КСМ  приняли постановление «О проведении кон
курса молочнотоварных ферм за успешное завершение 
зимовки и организованный перевод скота на пастоищное 
содержание».X X V  съезд К П С С  поставил задачу обеспечить надежное снабжение населения основными продуктами питания. В стране с новой силой развернулось социалистическое соревнование за выполнение планов и обязательств по производству сельскохозяйственной про-, дукции.В текущем году сложились большие трудности в животноводстве — в связи со значительным недобором зерна кормОвые ресурсы крайне ограничены. Зимовка скота вступила в завершающую стадию. Придавая особое значение в этих условиях дальнейшему развитию социалистического соревнования работников животно- водства, бюро обкома К П С С , исполком областного Совета депутатов трудящихся, президиум облеовпрофа и бюоо обкома В Л К СМ  считают целесообразным провести с 1 апреля по 1 июня 1976 года конкурс молочнотоварных ферм за успешное завершение зимовки и организованный перевод скота на пастбищное содержание.В постановлении отмечается: считать основной задачей конкурса осуществление на каждой молочной

ферме комплекса мероприятий, обеспечивающих успешное выполнение планов и за- , даний по производству и продаже государству молока, рациональное расходование имеющихся кормов, увеличение продуктивности, улучшение работы по воспроизводству стада, планомерное наращивание поголовья коров, повышение товарности н качества молока, организованный перевод скота на пастбищное содер- жзнив.Райкомам и горкомам к К П С С , райгооисполкомам,райкомам профсоюза ̂  работников сельского хозяйства и ■ заготовок, райкомам и горкомам В Л К СМ  поручено обсудить вопросы проведения конкурса молочных ферм на совместных заседаниях, определить, исходя из местных условий, дополнительные меры поощрения передовиков производства и коллективов—победителей кон- . курса, предусмотрев выделение путевок в дома отдыха. туристические поездки, денежных премий и другие меры морального и материального поощрения. Широко развернуть организаторскую я массово-полити

ческую работу по подготовке и проведению конкурса. В срок до 1 апреля до каждой фермы довести декадные задания по производству и продаже государству молока на апрель и май. На всех фермах провести собрания коллективов, разъяснить условия конкурса, его цели и задачи, порядок подведения итогов и меры поощрения победителен. Ооес- печить активное участие в проведении! конкурса молочнотоварных ферм партийных, профсоюзных и комсомольских организаций колхозов и совхозов.В целях оперативного руководства и подведения итогов областного конкурса молочнотоварных ферм создана комиссия в составе тт. В. Г . Свиридова — заместителя заведующего селъ- хозотделом обкома К П С С  (председатель комиссии),А . А . Андриянова — инструктора обкома К П С С , А . М. Прохорова — заместителя начальника областного управления сельского хозяйства, Н . В. Зверева—заведующего отделом облеовпрофа, Б . В. Иванова— председателя обкома профсоюза рабочих и  ̂служащих сельского хозяйства и заготовок, Д. К. Счастного— начальника отдела областного управления сельского хозяйства, Л . И . Покидовой— инструктора обкома В Л К СМ .
У С Л О В И Я

К ОНК УРСА
ЗИМ ОВКИ

М ОЛ ОЧН ОТОВАРН Ы Х ФЕРМ  ЗА 
И О РГАН И ЗОВАН Н Ы Й  П ЕРЕВО Д  

СО Д ЕРЖ А Н И Е

У СП ЕШ Н О Е ЗАВЕРШ ЕН И Е  
СКОТА НА П АСТБИ Щ Н ОЕ

ЦЕЛИ И ЗАД А Ч И  
К О Н К У Р С АКонкурс молочнотоварных ферм проводится в целях дальнейшего развития социалистического соревнования работников животноводства за успешное выполнение планов н социалистических обязательств по производству и продаже государству молока.Основной задачей коя- ____курса является осуществле- герей и пастбищ;•• — организация зеленогонне на каждой ферме ком- кон,вейе£а;плекса мероприятии, обеспе-чивающих рациональное — состояние дисциплины расходование кормов, повы- труда и быта, охраны труда, шение продуктивности ко- ров, товарности и качества

М ЕРЫ  П ОО Щ РЕН ИЯ  
П О БЕД И ТЕЛ ЕН  

К О Н К У Р С АРайоны-победители по окончательным итогам конкурса награждаются дипло- „ мами обкома К П С С , облис- сл у^ кГШГ Т к У с \ Дв Г о м П;  полкома облеовпрофа и об- осеменению коров и телок; кома в л п и ш .Коллективы молочнотоварных ферм, занявшие классные места &}'•■  окончательным итогам конкурса по

заданий по производству и продаже молока государству;— увеличение продуктивности маточного стада;— повышение товарности и* качества молока;
выход телят на 100 коров и сохранность молодняка; ■ ■— . ------рост поголовья коров;

молока, улучшение работы по воспроизводству, сохранности молодняка и наращивание поголовья маточного стада, высокое санитарное состояние ферм и организованный перевод скота на пастбищное содержание.
УСЛ О ВИ Я  К О Н К У Р С АУстановить для победителей конкурса;.— среди районов — три классных места;— среди молочнотоварных ферм — пять классных мест по южной и северной зонам, в том числе; первых — по одному, вторых и третьих — по два места.Победителями конкурса будут считаться районы и молочнотоварные фермы, обеспечившие наивысшие результаты по следующим показателям:— выполнение планов, н

— подготовка летних ла- южной и северной зонам, на«лй тт по/1 тТлтгттт * ____граждаются:за 1-е место— вымпелом и дипломом I степени обкома К П С С , облисполкома, обч- совпрофа и обкома В Л К СМ , денежной премией в сумме 500 рублей, им выделяется (вне фондов) автобус;ПОРЯДОК ПОДВЕДЕНИЯ  
ИТОГОВ К О Н К У РСАИтоги конкурса подводятся и публикуются в печати среди районов два раза в месяц, среди молочнотовао- за 2-е место « — дипломом II степени обкома К П С С , облисполкома, об л-ji.Aj'inv/ix/Da.w- lu x v / v ,   г - -ных ферм' — ежедекадно совпрофа и обкома ВЛ К СМ ,(внутри районов) по следу- денежной премией в сумме-- --------------- - 300 рублей, им выделяетсякомплект оборудованиякпасного уголка (набор моющим показателям;— выполнение планов и заданий по продаже молока государству;— повышение продуктивности коров за учетный период;— сохранность молодняка; i *— повышение товарности и качества молока;— выполнение заданий по случке и искусственному осеменению коров и телок.Окончательные итоги конкурса подвести к 15 июня 1976 года.

бели, телевизор и радиоприемник);за 3-е место — дипломом III степени обкома К П С С , облисполкома, облеовпрофа и обкома В Л К СМ  и денежной премией в размере 200 рублей, им выделяется комплект оборудования красного уголка (набор мебели и радиоприемник).Меры пооощрения коллек тивов ферм — победителей конкурса по декадам внутри районов определяются, исходя из местных условий в районах.
iiiiiiiiiiiiiiiin iiiiiH iiiiiin iiiiiiiiiiiiiiH H iiiii iiiiiiiiiiiH iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiH iiiiiiiiiH iiH iiiiiiiiim iiH iiiiH in iiiiiH H f

Комсомольска- молодежная
л я

< *

.

■ iКомсомольско-молодежная бригада цеха № 4 завода режущих инструментов, которой'руководит Анатолий Хо- чин, решила выполнить план десятой пятилетки за три с половиной года.Около 25 наименований фрез выпускает орнгада, и каждая фреза получает отличную оценку качества.Коллектив молодых инструментальщиков дружный, трудолюбивый. Каждый в совершенстве владеет своей профессией. ■Токарь Владимир Вишняков трудится в цехе пятый год. Он член К П С С . Возглавляет «Комсомольский прожектор» цеха.Отлично работает и комсорг бригады шлифовщица Ольга Янцен.План двух первых месяцев бригада досрочно выполнила к открытию X X V  съезда К П С С .
Н А  СН И М К А Х: бригадир А . Хочин н комсорг брига

ды Ольга Янцен; токарь В . Вишняков.
Фото В. Казанцева.
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КРАСНОЕ ЗНАМЯ' 25 марта 1976 года

К А К  В Ы П О Л Н Я Ю Т С Я  Н А К А З Ы  К О М М У Н И С Т О В

шт\ СОВЕРШ ЕНСТВУЯ СТИЛЬ РАБОТЫ
В Отчетном докладе' ЦК ность, непримиримость к бую связь с молодыми ком- товары удовлетворяется да-ко не полностью.На X V I областнойК П С С  X X V  съезду партии нарусловие11 успеха " п а р т и й о  * ° ™ yTbIX Результатов. А  о создании школы для гаГн0й конференц™ в условие успеха партийного в-сего этого нельзя добиться них. Критика была справед- лале пепвого сркпртяпя пяЯ Й Й 5 Г  S S T ® » *  I S  * • « “ « •  s" eTa —  » " » « •  W w  n w .  Ш » »  Я К  к п ” с E I t  " S , e SА ленинский стиль работы НИЙ членов и кандидатов создана. Чтобы не отрывать отмечалось, что в Чаинском-  это стиль творческий, “ У пуковол яш и х кадров м™ ° т х  коммунистов от районе имелись факты, когчу знзый субъективному „ „ Л  Р у к о в о д я щ и х  кадров производственных дел, мы да райком партии не давалпроникнутый научным под- раи(>на и предприятии вое- решили проводить занятия принципиальной оценки не- пронивнутьги научным под питываегся внимательное, по участкам района П р о в о р  т ш ав и л ь н о м ч  ппярпривш по ходом ко всем обществен- OTP,p_-tB - „ „ n„ птнпт«ш> к y idLIKaM района, первое правильному поведению не- ____  /-V.. ________  ответственное отношение к занятие состоялось п ня-чя- которых шушгмоттягтли —чылт гтп.ттягся\т Г>ч пп-еппо. — -а и ш о ш ,. * к занятие состоялось в нача-лпппл, пгтемммп - замечаниям и предложены- ле февраля с молодыми ком- руководящихкоммунистовлатает высокую требователь- ‘ ям'% ысказываемь™"нГ‘ пап ™ Ч’Г ЧЖ" И с молодьши к° м' руководящих работников,ность к себе и другим нс- высказ,ь1ваемьш на паР- мунистами райцентра. Ос- что райком нередко решалК а е т  с а м о д о ™ с т в о ! ^ я х Т щ к Г ' в и н л ^ Г  ^ н ы е  центры учебы -  вопросы сельскохозяйствен-поотнвостоит любым прости- Р енРиях' а также в индиви- в Усть-Бакчаре, Коломин- ного производства н капи-ленням бюрократизма и н ис^ м и ^  беседаХ С К0ММу' скюс г Ривах и Чаиноад — тального строительства не- формализма». На прошедших отчетно-Помня об а в а н га р д н о й  no V  ' 'у ! ” Ш ГС1у -  нятия оудут препомня оо авангардной ро- выоорных соораниях, рай- один раз в квартал ли в решении хозяйственных он«ой партийной конферен- "  квартал,и политических задач, пар- ции было высказа-но 45 су-

ских Гривах и Чаи-нске — тального строительства начали работать в марте. За- посредственно через хо- нятия будут проводиться зяйственных руководителей,

пускались случаи, когда персональные дела комму- нистов-руководителей выносились на бюро райкома, минуя парторганизации.17 февраля на пленуме райкома партии была заслушана информация «О ходе выполнения критических замечаний и предложений, высказанных на X V I областной и X X II  районной партийных конференциях и на отчетно-выборных партийных собраниях». Пленум отметил, что еще не все критические замечания и предложения реализугбтея так, как определен!? в реше-Коммунист В . Н. Борисов, ции, и этим самым слабо выступая на конференции, поднимал ответственностьминуя партийные организа- ниях бюро райкома партии.
го района постоянно совершенствуют стиль и методы работы.

Так, в докладе на районной конференции и в вы-тинные организации наше- щественных критических за- указывал на плохую паботу пяпткомов пяптбюпп 1 пиПЧ,срси.цИИ и в вы---------- --------- ----------- — -  меч-ани-й В сА они обопшены „  плохую работу парткомов, партбюро, пер- ступлениях отмечалось, чтомечании. осе они ^оооощены правления рапир по предот- , вичных партийных органи- ----- -----в постановлении бюро рай- вращению, краж из магази- заций за -дела на производ-Особое значение в оайон- паРтии> определены ис- нов и с баз. Бюро райкома стве. Было высказано кри-» ....... —«— я ---------В —  полнители, названы сроки.  ̂ К П С С  своим посталовле- ти-ческое замечание и о том,ь  докладе на районной ни ем обязало руководителей что в течение ряда лет вконференции были подверг- райпо разработать меро- районе не выполняется планной партийной организации придается критическим замечаниям коммунистов, реа- т ш 1 п и т н й >лизации их предложений и ганизащш ”  ПРНЯТЙЯ- направленные на .реализации бытовых услугрекомендаций. В ------------  ° млен и инии критики и самокритики иэмендаций. Б  постанов- совхозов « Ч а и н З Г ^ К ^  С0ХРанение кооперативных^ населению. Эти замечания,ии ЦК К П С С  «О состоя- чюпекий» государственных ценностей как и все другие, былидюрскии», «коломшккии» и и товаров. Такие мероприя- рассмотрены на заседаниив Тамбовской областной у р о ж а й ш ю ^ 3 зерновыхКУ“  ТИЯ РазРаботаны- в  яи хп р ё- бюро райкома партии.партийной организации» от- икормовых культур. дуемогрено прежде всего ним также определенымечает-ся, что в современных во* всех"хозяйствах т з п Г  усиле'ни« воспитательной ра- ры. условиях в связи с ростом б а т ь ш а ю т с г Г - 601151 с материальномасштабов коммуниетше- окого строительства ___ х _________ ответ- Райком I-H1CC перест-комплексные ственными лицами. Усилена раивает-свою работу, доби- пла-ны агротехнических ме- охрана в

секретари парторганизаций леспромхоза объединения «Томлеспром» Б. Ф. Боро- , дин, райпо — В. П . Слабу- хина, совхоза «Бундюр-скнй» — П. Д . Булгаков и . некоторые другие слабо контролируют работу комсомольских организаций, не оказывают им должной помощи. Проверка состояния дел в этих комсомольских организациях дает основание считать, что заметных изменений пока не произошло.

Н А В С Т Р Е Ч У  В Ы Б О Р А М  Н А Р О Д Н Ы ХУПОЛНОМОЧЕННЫЙР А Й И С П О Л К О М А
Почти четверть века М. Н. 

Тихонов безупречно трудится 
в коллективе Томского отде
ления ордена Ленина и орде
на Октябрьской Революции 
института «Теплоэлектропро- 
ект». Должность у него ответ
ственная, беспокойная — 
старший инженер. Работа 
скрупулезная, требует точно
сти и добросовестности. Од
нако коммунист Тихонов не 
мыслит себя и без обществен
ных дел. Особенно в предвы
борные кампании. Другой на 
его месте мог отказаться: воз
раст далеко за пятьдесят, ин
валидность (он инвалид Оте
чественной войны III группы). 
Но партбюро отделения по
просило — помоги. И Михаил 
Николаевич вновь утвержден 
уполномоченным Кировского 
райисполкома по выборам на

родных судей по седьмому 
избирательному участку.

— Участвовать в избира
тельных кампаниях — дело 
для меня не новое, — говорит 
Михаил Николаевич, — был 
агитатором, заведующим агит
коллективом. Избирался пред
седателем участковой комис
сии. И вот уже пятнадцатые 
выборы —  уполномоченный 
Кировского райисполкома.

Забот у уполномоченного 
немало. В райисполкоме Ти
хонову определили границы 
избирательного участка № 7. 
После работы несколько вече
ров ходил он по улицам. Све
рял номера домов, особенно 
новых. Схематический план 
участка вывесил в агитпункте.

Вместе с заведующим агит
коллективом Г. Е. Стороженко 
и заведующим агитпунктом 
В. И. Савинцевым подумали,

как быстрее составить списки 
избирателей. Их на участке — 
более двух тысяч человек.

К партийным поручениям 
Михаил Николаевич относится 
очень ответственно. Выполня
ет их в срок. Крепка у ветера
на фронтовая закалка, харак
тер проверен огнем и кровью. 
О том, что М. Н. Тихонов 
храбро воевал, говорят орде
на и медали, которыми он от
мечен за ратный труд на по
лях сражений, В грозном 
сорок втором окончил воен
ное училище. Командовал 
взводом. Участвовал в боях на 
Курской дуге', освобождал 
Харьков. Будучи начальником 
штаба батальона, при осво
бождении деревни Мясоедов- 
ки получил третье ранение .. 
В марте сорок пятого, вернув
шись из госпиталя в Томск, 
пошел работать.

Приближается день выборов 
народных судей. Михаил Ни
колаевич в эти горячие дни 
делает все, чтобы 7-й избира
тельный участок, как и в пре
дыдущие выборы, проголосо
вал организованно.Л. КЛЕПЦОВ.

пере- ропрйяти-й направленных ил °  торговых пред- ваясь повышения роли и.от- Очевидно, потребуется вме-ходом к интенсивным мето- ликвипятшю птг-тяняния я приятия*.____ В штате ......рай- ®£25.Т®ОН®ООТ!! _ _ партийных шательйтво работников ап-дам хозяйствования, повы- земледелии OTLTdBaHHH в л'° - содержится механик организации по руководству парата и бюро райкома першением роли качественных В хозяйствах интенсивно П°  пожаРн°-°хракнои сиг- хозяйственной деятельно- показателей во всех сферах готовятся и BC„«5L° нализаЧ5и- Заблокировано стью. Парткомы и партии-ги коитика и с.я- охРаннои сигнализацией *40 «ые организации совхозов.мокритика приобретают все технши Сементой ма?егаат магазино® и 2 б.У'Фета. Про- леспромхозов и строитель-большее значение как сред- доведен до ГсГвн ы х ^ ч  Г ДеН°  обследованяе J 2 8  -ство совершенствования д щ и1Г Идет усиленный за- Т . " Ш  T<WeK И ^  Вв0*"„ .7 ч ,' „  д усиленный за- дится порядок ежекварталь-воз недостающего количе- ного заслушивания отчётовства семя-н со складов уп- На правлении ^райпо огветст-равлеИия хлебопродуктов, венных за сохранность товаров.
всех сторон производственной и общественной деятельности.Задачи, вытекающие из Под урожай 1976 года сов-
и п п г  л^ тановлеяия Ц К  хозы запланировали вышез- К П С С , обсуждались па пле- ти на поля 75 тысяч тонн нум-е районного комитета органических удобрений. Та- партии. С аналогичной по- кое количество вывезено, но весткои состоялись соорания эта работа. продолжается.’ В коммунистов во всех кол- ближайшие дни будет лектив-ах. На организации проведено совещание с ме- испол,нения принятых реше- ханизаторами и агооно- н и й  райком партии сосредо- мами. Такие совещания мы точил внимание парткомов и намерены провести также паргоюро, м е х  первичных перед заготовкой кормов и организаций. Борясь за ук- уборкой урожая репление дисциплины сре- На районной ' партийной ди коммунистов, мы всемер- конференции секретарь но развиваем их инициати- парткома совхоза «Усть- aL v ,.H_aii ™ f ” 0CTb’__®_ос®иты'  Бакча-рский» В. А . Попов

Директор совхоза «Север
ных организации стали чаще обсуждать вопросы развития производства, заслушивать отчеты руководителей. Усилился контроль за хозяйственной деятельностью администрации.Райком партии стремитсяный» М/ Г. Чарный крити- решать вопросы руководства ковал работу торговых пред- хозяйствам через партийные приятий на территории Го- организации. Например, 27 реловского сельского Сове- января на заседании бюро г а з -53та. Райпо приняло меры по был рассмотрен вопрос «О улучшению снабжения мл- работе парткома леспром- газинов ■ товарами повсе- хоза объединения «Томлет- дневного и повышенного пром» по повышению эф- слроса, расширению ассор- фективности лесозаготови- тимента. План товарооборо- тельного производства», та магазинами, находящи- Все персональные дела мися на территории этого коммунистов, какие бы по- Со-вета, выполняется. По- сты они ни занимали, сей- вторных жалоб с мест не по- час и впредь будут рассмат-

тии.Неудовлетворительно ведется работа по выполнению предложений и критических замечаний, высказанных в адрес районного и областного объединений «Сельхозтехника» о плохом обеспечении совхозов запасными частями. Хозяйства района по-прежнему испытывают острый недостаток в запасных частях к тракторам марки «Казахстан», автомобилям ГАЗ-51 ик зерновым сеял-

ва-ем высокую ответствен- критиковал^’ r«i^V>w*Va“ стУпает, хотя, следует отме- риваться сначала на партий- _________________  критиковал райком за ела- тить, спрос на дефицитные ных собраниях. Ранее до

кам и комбайнам.Райком партии, его бюро отчетливо понимают, что сделанное нами — лишь начало большой работы по претворению в жизнь решений X X V  съезда К П С С, а также советов и рекомендаций коммунистов.
И. ГРИ ГО РЬЕВ , 

первый секретарь Ча- 
инского райкома К П СС .

ПЛЕНУМ КОМИТЕТА 
СОВЕТСКИХ ЖЕНЩИН23 марта в Москве, в Ок тябрьском зале Дома союзов, открылся пленум Комитета советских женщин. Собравшиеся здесь более 500 представительниц столицы, союзных республик, краев в областей обсуждают задачи комитета в свете решений X X V  съезда К П С С .Докладчик — председатель Комитета советских женщин В. В. Николаева- Терешкова и выступившие в прениях подчеркивали, что советские женщины полностью одобряют решения съезда, принимают их к неукоснительному руководству и исполнению. Они видят свой патриотический долг в том, чтобы отдать все силы и знания претворению в жизнь величественных планов партии, укреплению могущества Родины,, ' утверждению , прочного мира на земле.Пленум продолжает работу.СЕМ И Н АР РАБСЕЛЬКОРОВКаргасокский райком партии провел семинар-совещание рабочих и сельских корреспондентов районной газеты «Северная правда» и редакторов стенных газет. С докладом о задачах районной и стенной печати по пропаганде и претворению в ; жизнь решений’ X X V  съезда К П С С . выступил редактор - «Северной правды» Ю . Г.’ Туров. ■С  большим вниманием было выслушано выступление ветерана труда, селькора с 1940 года В . -И. Прокопчу- ка, который поделился богатым опытом сотрудничества в печати.Участники совещания приняли обращение ко всем сельским и рабочим корреспондентам, призывающее активно участвовать в претворении в жизнь решений 

X X V  съезда партии.В заключение семинара- совещания группе рабочих и сельских корреспондентов были вручены почетные грамоты райкома К П С С .А . А К С Е Н О В ,
ЭНЕРГИЯ 
ДЛЯ ЗАВОДАСпециалисты Томского отделения института «Тепло- электропроект» и Томского отделения института «Энер- госетьпроект» приступили к выпуску проекта внешнего энергоснабжения для реконструируемого и расширяющегося завода «Сибэлек- тромотор». Проект предусматривает строительство подстанции и линии электропередачи напряжением в 35 киловольт от ГРЭС-11 до предприятия. Введение ее в строй улучшит энергоснабжение. л . Д Ы М О В .
Д Е Л Я Т С Я

. О П Ы Т О МТомский электротехнический завод — передовое предприятие областногоцентра по поставке научно-технической информации и работе с новаторами производства. Недавно свою практику предприятие обобщило в специально подготовленных материалах. В них рассказывается о системе распространения передового опыта, разработанной на предприятии, системе поощрения передовиков за участие в распространении научно-технической информации, а также о каналах связи завода с отраслевым и Томским межотраслевым централы технической информации.Все эти материалы переданы в Томский ЦН ТИ . С ними могут ознакомиться все предприятия области.Г. М И Х А И Л О В .
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Совсем недавно вошла в эксплуатацию первая очередь Томского завода резиновой обуви. Это новые производственные цехи, которые оснащены современным оборудованием и средствами автоматики....Ц ех вулканизации формовой и спортивной обуви. Здесь ширится движение за бездефектный выпуск продукции, совершенствование технологических процессов. Коллектив освоил выпуск сапожек мужских и женских

под давле- баскетболь-методом литья нием-, ботинок ных. В ближайшей перспективе ассортимент еще более расширится.
Н А  СН И М К А Х: прессовщики спортивной обуви Николай Дмитриевич Березин (слева) и Галина Николаевна Абрамовская;качество работ, сдача продукции с первого предъявления — главная забота старшего мастера цеха Любови Семеновны Дель;

«Марс» — так называется малая автоматическая регулирующая станция, которая поддерживает заданный температурный режим на прессах. Ее обслуживают бригадир ударник коммунистического труда Юрий Иванович Вагаль (слева) и оператор Юрий Романович Комаров. Операторам дает советы начальник участка КИ П иА Евгений Дмитриевич Шилов.
Н. ПОТАПОВ.Фото/ автора.

КАК Ж И В Е Ш Ь , ' Т Р А С С О В И К ? ------------ -------------------------------------- ------------ -

Столовая—цех стройки
Все нарастающими темпами ведется подготовка к 

сооружению газопровода Нижевартовск — Томск —  
Кузбасс. На северном его крыле уже начаты работы 
по сварке и изоляции.

Но готовятся не только строители и монтажники. 
Много забот у тех, кто призван наладить быт, торгов
лю и горячее питание на трассе.

Редакция попросила начальника. орса треста «Томск- 
газстрой» А. С. Шубского ответить на некоторые воп
росы. *

— Вы должны четко 
представлять дислокацию 
строительных организаций с 
тем, чтобы правильно рас
ставить свои силы. Имеются 
ли в орсе нужные сведении?— К сожалению, такой схемы нет. Но мы успели кое-что сделать. Например, в поселке Дзержинском, где базируется СМ У-4 треста «Нефтепроводмонтаж», оборудованы вагон-столовая и вагон-магазин. Готовимся их открыть и для СУ-3 «Во- стоктру-бопровода».

В Мельниково выдвинуты три _ колонны из СМ У-12, СУ-5 и С У -10 объединения «Южгазпромстрой», так что забот прибавилось. Я  уже не говорю о северном участке трассы, где широко ведутся монтажные работы.Если на 1 Января, нынешнего года орс обслуживал 5.037 человек, то к июлю эта цифра увеличится почти вдвое.
— Хватает ли у вас кад

ров?— В этом нам помогут

томские управления торговли и общественного питания, Главурс министерства. Дополнительно нам потребуются 40 поваров и 17 продавцов. Их труд оплачивается хорошо.
— По-видимому, орс ну

ждается в помощи и под
держке?— Да, конечно. Говорят, что столовая — цех предприятия. Я добавил бы — один и-з главных цехов. Иные хозяйственники рассуждают так: наше дело — строить, ваше — кормить. Но организация торговли и горячего питания в условиях трассы хлопотное и чрезвычайно сложное дело. Нужны временные складские помещения, погреба, холодильники, вагоны- столовые, вагоны-магазины. Большую помощь могли бы оказать не только наша ба

зовая организация — трест «Томскгазстрой», но и другие организации, в частности, управление магистральных нефтепроводов Центральной Сибири.Нам нужна, помощь запасными частями к автомашинам. У  нас 13 машин, расстояния огромные. Видимо, объединение «Облсель- хозтехника» учтет это обстоятельство.
— Как с фондами?— Заявки на продовольственные товары удовлетворены полностью..
— Какова, Александр 

Семенович, материально- 
техническая база орса?— Мы трудимся, как я уже говорил, в нелегкой обстановке. Совершенно нет складских помещений. Вдоль нефтепровода в свое время били построены малоприспо-

ния, но они уже не годятся для хранения материальных ценностей. За все годы работы орса трест «Томс-кгаз- строй» ничего не сделал для создания производственной базы орса.Для строительства новой . базы потребуется рколо 4 миллионов рублей. Ее объекты расположатся в 7 населенных пунктах. В настоящее время разрабатывается техническая документация. Надо, по нашему мнению, ускорить эту работу. Хотелось бы напомнить, ч'го специальными приказами министерства финансирование, строительство всех необходимых объектов для торговли, общественного питания возложены на промышленные предприятия, которые обслуживает орс. У нас — на трест «Томскгазстрой». Но, хотя мы обслуживаем две мощные организации — трест и управление магистральных нефтепроводов, помощи от них всобленные тесовые помеще- создании базы не получаем.

С т р о и т е л ь с т в у  ж и л ь я — 
в ы с о к о е  к а ч е с т в о

Г л а  в н ы й 
п о к а з а т е л ьВ управлении «Хим- строй» ширится соревнование на лучшего по профессии. Если в 1972 году было проведено 19 конкурсов мастерства, то в 197S году . количество их возросло вдвое.В СУ-10 «Химстроя» эта форма соревнования приобрела большую популярность и получила широкое развитие. Интересен опыт коллектива по проведению конкурса на лучшее качество отделки квартиры на пусковом 414-квартирном доме в

заны4 подтвердить звание «Бригада высокого качества», присвоенное нам ранее. Каждый от души старался, чтобы качество отделки и производительность были высокими.Успех сопутствовал бригаде в первую очередь благодаря правильной организации труда. Работы велись специализированными звеньями, поточно-расчлененным методом.Важен был и рациональный набор малярного механизированного инструмента. Воздушные пистолеты применялись для окраски две-период с 1 ноября по 30 де- рей и шкафов, а удочки с
tfpfyrta 1 ГП7ТЯ шп тгт I -----------_____________ ...кабря 1975 года.Практика показала, что штурмовщина в конце года снижает качество работ, порождает массу недоделок. Когда надо любой ценой вытягивать план, попросту нет времени думать о добротности и красоте. Тогда и возникла в СУ-10 мысль организовать массовый конкурс мастерства. Его цель — повышение качества отделочных работ и производительности труда, применение комплексной механизации и внедрение новой техники,. внедрение технологических карт.Конкурсу предшествовала серьезная техническая подготовка. Всем необходимым отделочным материалам на дом управление производственно-технологической комплектации дало «зеленую улицу».4 Действенную помощь оказало управление энергоснабжения. Специализированный мастепский участок инженера С. П. Синякова вооружил отделочников средствами малой механизации и обеспечил их бесперебойную работу. К каждому подъезду был проложен воздушный трубопровод, к которому можно было быстро подключить, любой покрасочный агрегат или инструмент. Электрики провели временную низковольтную линию для освещения квартир.По продолжительности и массовости такой конкурс в управлении «Химсгрой» проводился впервые.. В нем приняли участие известные бригады маляров А . Д. Про- хуткиной, М. R. Немыки- ной. Е. И. Лебедьковой, Н. Я. Качесовой и Н. Н. Коломоец — всего 128 человек.Соперничество проходило в обстановке высокого трудового подъема, вызванного социалистическим соревнованием за достойную встречу X X V  съезда партии. О накале соревнования н своих профессиональных «секретах» заслуженный строитель Р С Ф С Р , кавалер ордена Трудового Красного Знамени Аза Дмитриевна Про- хуткина рассказала так:— Ничто не приносит такой радости, как сознание хорошо выполненной работы. Приятно слышать, когда нашу бригаду хвалят за добрые дела. И в этом конкурсе мы просто были обя-

малым конусом распыления — для батарей отопления, покрасочные агрегаты — при отделке потолков «под шагрень».Серьезным соперником бригады А . Д . Прохуткиной брша  ̂ бригада М. В. Немы- киной. В 1974 году ей тоже присвоено звание «Бригада высокого качества».Начальник участка М. Е. Чигорев, старшие прорабы А . А . Цирков и А . В. Постников, мастера В. Т. Ш евцов и А . Н . Новожилов, старший инженер по качеству А . Н . Дейниченко, инженер по Н О Т В. А . Москалева и другие ежедневно бывали на рабочих 1 местах отделочников, знали их запросы, настроение, оказывали практическую помощь. Часто на доме в период конкурса были руководители СУ-10 В. В. Кириенков, Е. Б. Кутузов, В. Н. Федоров.Итоги конкурса подводились по балльной система поэтапно, по мере сдачи подъездов. 30 декабря государственная комиссия подписала акт о приеме в эксплуатацию 414-квартириого дома с оценкой «хорошо». Главная цель конкурса — высокое качество' — была достигнута. Почти все квартиры сданы ' с первого предъявления. По итогам конкурса жюри решило: первое место присудить бригаде А . Д. Прохуткиной, второе ■—• М. В. Немыкиной, третье — бригадам Н. Я. Качесовой и Е. И. Лебедьковой. Призеры конкурса награждены почетными грамотами и денежными премиями. Коллективам-победите- лям присвоено звание «Бригада высокого качества 1975 года».Ма-ссоЕый конкурс мастерства в СУ-10 управления «Химстрой» показал, что в соревновании на лучшего но профессии скрыты большие неиспользованные резервы высокой производительности труда и высокого качества ‘ работ. В этой пятилетке — пятилетке эффективности и качества — химстроевцам следует шире внедрять опыт СУ-10, творчески его развивать, чтобы качество выступало как главный показатель при определении победителей соревнования.
А . ФИЛАТОВ,

инженер по пропаганде
передового опыта уп
равления «Химстрой».

Р Е П Л И К А Где молоковозы?
Совхоз «М олчановский», где 

я уж е  около 20 лет работаю  
ш оф ером, имеет около 1.500 
д о й н ы х  коров . Каждая тонна 
молока, которое хозяйство  сда
ет го суд арству , с тоит  360 руб
лей. Мы, ш оф еры , об этом по
стоянно  пом ним , ибо возить 
молоко на завод по наш им др- 
рогам  нелегко . Ч уть  сплохо
вал, и молоко с ки сн е т , совхоз 
о ка ж е тся  в убы тке .

П риближается весенняя рас
пути ца . Ш оф еры  волную тей, не 
зна ю т, на чем возить п р о д ук
цию . Ш есть лет назад совхоз 
получил  м олоковоз. Есть еще 
одна маш ина, на которой  ра
ботаю  я. Но ей 13 лет, и она 
почти  развалилась. А самое 
главное, что д вух  м олоковозов

не хватает. П риходится 
ездить на завод по два раза. А 
что это зн а ч и т  в распутицу? 
М аш ину тянет гусе н и ч н ы й  
тр актор . Вот и получается , что 
вторую  партию  молока сдаеш ь 
с повы ш енной  кисл отностью .

Мы спраш иваем  м ехаников  
про молоковозы . Нам отвеча
ют: «Заявки сделаны». Но по 
чем у же они т а к  долго вы пол
няю тся , кто  в этом виноват? 
Мы м ного говорим  сегодня, к а 
кие  надо пр и н я ть  меры для 
повы ш ения качества молока. 
Давайте же от слов переходить 
к  делу.

А. ГАБОВ,
, шофер I класса.6. ГришиноМ олчановского района.
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Товарам для парода —  высокое качество’

После «мертвой» точки
Хорошо выглядит график выпуска товаров народного потребления на подшипниковом заводе. Если не считать небольшого снижения в 1975 году, — оплошной рост. Причем прошлогодний спад произошел не по вине завода: министерство уменьшило план выпуска бытовых подшипников — на них нет спроса. Каждый год кривая графика круто растет, на 20— 30 процентов.А  в действительности это производство на заводе очень слабое — полпроцента к общему объему реализации. И ассортимент невелик: гаражные замки, горшки для цветов, ножи и решетки для мясорубок. Не приносят убытков трлько гаражные замки, да и то , рентабельными они стали 1 подавно. Особенно дорого обходятся запасные части мясорубки. И х изготавливают дорогим методом литья. Медленно сдвигается с «мертвой» точки проблема производства товаров куль

турнохозяйственного назначения.После основательной критики на прошлогодней областной выставке товаров народного потребления отношение к производству «неосновной» продукции на ГПЗ-5 начинает меняться. При отделе главного конструктора создана специальная группа для расширения ассортимента товаров народного потребления. В начале года конструктор Ю . В. Шеметов побывал. в Москве на родственном предприятии, познакомился с опытом коллег.Год назад в оправдание малого объема производства товаров для народа выставлялась серьезная причина— недостаток производственных площадей. Теперь они появились. Выделен участок в сепараторном цехе. Заканчивается оснащениеучастка в корпусе шариковых подшипников. Это помещение пустует несколько месяцев. Если бы знали, что в нем делать, давно бы ос

воили, но эта проблема еще не решена.У  торговли много предложений.' Томская область мало производит товаров ширпотреба. На всесоюзную ярмарку почти нечего везти, в то время как. другие ^города представляют богатый выбор. И договоры на поставку из других районов страны можно заключить, предложив что-нибудь в обмен. Здесь важно Дать товар, который все захотят купить.Вот конструкторов и мучают сомнения. Спрос на товары народного потребления капризен. Ножи для мясорубок пока берут охотно, а вот штампованные латунные пуговицы, которые еще недавно раскупались очень быстрот ящиками валяются на складах, и торговля от них отказывается. Только наладили производство,' коеда можно работать на полную мощность, и уже никому не* нужно. Ошибку повторять не хочется.Что необходимо сейчас
ПЕРВЫЙ опыт
ЙТТЕСТЙЦИИ
¥1 ИТЕЛ ЕЙ

Аттестация учителей в нашей области проводится впервые: Понятно волнение, с которым предстали перед членами областной аттестационной комиссии работники отделов народного образования. Оценка учителям — это оценка и их руководителям, наставникам.С лета минувшего года в школах Асиновского и Мол- чановского районов шла большая подготовительная работа: проверялись личные дела учителей, записи в трудовых книжках. Одновременно руководители школ и члены месткомов профсоюза уточняли, как учителя занимаются самообразованием,. включены ли в их личные планы занятий наиболее актуальные вопросы педагогики, частных методик и т. д. На базе намеченных к аттестации школ прошли семинары предметников, директоров й завучей, а также кустовые совещания, на которых разъяснено, как вести аттестацию. Для того чтобы составить объективную характеристику, иметь полное представление о Г личности учителя и уровне педагогического мастерства, на уроках каждого аттестуемого неоднократно побывали директор и опытные педагоги-наставники.Характеристики и выводы обсуждались на заседаниях местных комитетов.' Аттестуемых знакомили с выводами на совещании при директоре, на профсоюзных собраниях или в гороно. На ч каждого учителя заведена папка, в которой отныне бу- ■ дут накапливаться данные для первой и последующих аттестаций: результаты контрольных работ, отзывы об уроках и выполнении личных комплексных планов и т. д.Всего в пяти представленных к аттестации школах Асино-вйюго района работа- ..ует 164 учителя, 92 аттесто- v ванЫ, 72 от аттестации освобождены, согласно Положению.' Областная аттестационная комиссия, подтвердив выводы оабочей группы района, решила: соответствуют занимаемой должности и заслуживают поощрения 24 учителя; соответствуют за нимаемш! должности 57 человек; соответствуют зани

маемой должности при условии выполнения определенных требований 11 человек.Не соответствующих заняма- 
. мой должности нет.А  вот выводы по Молча- йовскому району: соответствуют занимаемой должности и заслуживают поощрения 8 учителей; соответствуют за- ... яимаемой должности 23 человека, соответствуют занимаемой должности при условии выполнения определенных требований 12 человек; учитель литературы и русского языка Молчанов- ской вечерней школы А . II. Назаров не соответствует занимаемой должности.Представленные на рассмотрение комиссии данные свидетельствуют о том, что, А . П. Назаров почти ничему не научил своих учеников: качество контрольных работ и методический уровень уроков крайне низкие. Стаж работы учителем у выпускника Курганского пединститута А . П. Назарова 22 года. Однако сами по себе годы ничего к педагогическому багажу не прибавляют, если учитель систематически не работает над  ̂собой. «Методически запущенный учитель» - -  вот диагноз болезни, над которым следует задуматься и в районо. За девять лет до пенсии А . П. Назарову придется менять профессию. Тем более . что его страстишка к выпивке (порой вместе с учениками) давно стала предметом разбирательств в различных инстанциях. Таким учителям вход в школу безоговорочно закрыт.Подготовительная работа к проведению аттестации существенно повлияла на качество учебно-педагогического процесса. Фронтальные проверки, наблюдения инспекторов, а также методистов института усовершенствования учителей показывают, что преподаватели стали, внимательнее относиться к подготовке и проведению уроков, внеклассных мероприятий, полнее использовать технические средства обучения, больше заботиться о повышения своей квалификации и методического мастерства.

Ветераны,8 — 9 мая 1976 года в г. Белая Церковь Киевской области состоится встреча ветеранов 39-го гвардейского Венского воздушно-десантного корпуса. Совет ее- теранов обращается к однополчанам с просьбой сообщить о желании поехать на встречу по адресу: 630097, Новосибирск, Звездная, 92, кв. 9, Плотникову Сергею 1 Ефимовичу. * * *Совет ветеранов 1505-го Краснознаменного орденов Суворова и Невского самоходно-артиллерийского полка просит сообщить о себе однополчан по адресу: Мордовская А С С Р , г. Ковылки- но. Пионерская, 28, Колосову В. И. * + *Ветеранов 62-й гвардейской Краснознаменной Звенигородом - Будапештской орденов Суворова и Богдана Хмельницкого стрелковой

дивизии просит откликнуться В. И. Иванов по адресу: 310057, г. Харьков, Пушкинская, 36, кв. 9.* ★  ★Председатель совета ветеранов 4-й гвардейской воздушно-десантной дивизии И. П. Костин (его адрес: 650Q99, г. Кемерово, абонементный ящик № 25) просит боевых друзей прислать свои воспоминания и фотографии. * * ★По адресу: 493130, Восточно-Казахстанская область, п. Белоусовка, ул. Гвардейская, 7 просит откликнуться своих боевых товарищей, служивших в 100-й воздушно-десантной Свир- ской Краснознаменной дивизии, подполковник запаса Н. И. Елехин.* * *Юные следопыты Вец- пиебалгской средней школы

для удешевления, производства и повышения рентабельности? Нужно использовать отходы и работать на имеющемся оборудовании, а если и закупать новое, то недорогое, .недефицитное. И еще нуя^н поток, возможность выпускать продукцию непрерывно и в большом количестве.Завод имеет металл, преимущественно ценных марок, есть новый современный участок хромировки. Хромированную сталь можно интересно сочетать со стеклом, деревом. Это понравится покупателю. Но сами подшипниковцы такие изделия производить не могут. Нужна кооперация. Сейчас завязываются отношения с мебельно-зеркальной фабрикой. Сконструирована зеркальная полочка для ванн в хромированной отделке. На заводе будут делать фурнитуру для полочки. Такое сотрудничество выгодно.Появилась ^ дея коопера

ции с электроламповым заводом. Еще в прошлом году изготавливать комплектные части для другого завода некаждый согласился бы, потому что в план товаров народного потребления они не входили. В ноябре 1975 года Госплан и Ц С У  С С С Р  выработали рекомендацию, по которой порядок учета изменен.Производить дефицитные вещи всегда выгодно: и в кооперации, и самостоятельно. Но как определить, что будут покупать продолжительное время?В начале марта депутат городского Совета, работник завода С . Г. Казанцев и конструктор Ю . В.‘ Шеметов побывали на областных торговых базах в Томске, чтобы еще раз выслушать все претензии торговли. На всех базах , — «Росхозторга»,«Роскультторга», «Росгалан- тереи» претензия была одна — невнимание к нуждам рынка.Вот, например, дефицитными являются лыжные жесткие крепления. Они из металла, для завода это подходит. Но каждое предложение представителей торго

вых баз подвергается обстоятельной критике. Оказалось, что для лыжных  ̂ креплений трудно подобрать металл. и долго приспосабливать оборудование. Вначале они будут стоить заводу очень дорого.Но Н. И. Ш укаев, начальник базы «Роскультторга», предупреждает, что дефицит — явление временное. Пока подшипниковцы раздумывают, кто-то еще станет продавать крепления, и тогда придется конкурировать. Важно захватить первенство, установить .долговременные контакты с потребителем. Можно сначала н большие расходы понести, зато потом они окупятся. >Конструкторы, оценив возможность производства креплений, ^решили от них отказаться, а директор завода В. И. Ткаченко, рассмотрев обстоятельства, решил, что можно позволить дополнительные расходы, если в будущем это станет выгодно. Значит, это предложение обсуждалось конструкторами поверхностно. Они видели в первую очередь трудности, забыв о государственном подходе к д ел у ..
3. КУНИ ЦЫ НА.

ТАК НАЧИНАЕТСЯ РАДИУСМ О С К В А , 23 марта. (Корр. Т А С С  В! Козлов). Сегодня в график строительства Калининского радиуса метрополитена внесена пометка о начале «биографии» станции «Марксистская»: проходчики приступили к сооружению будущего подземного вокзала, который возводится под Таганской площадью столицы.На новой магистрали, помимо «Марксистской», наме

чено -открыть еще пять станций — «Площадь Ильича», «  Авиамоторную», «Шоссе энтузиастов», «Перово» и «Новогиреево». Включившись во Всесоюзное социалистическое соревнование за повышение эффективности производства и качества работы, столичные метростроевцы решили досрочно и с высокой оценкой сдать в эксплуатацию эту 12-кило- метровую линию.П О Ч Е Т Н Ы ЙС О В Е Т С К О М УНедавно в посольстве Республики Венесуэла в Москве состоялась торжественная церемония вручения летчику-космонавту С С С Р , дважды Герою Советского Союза, генерал-майору авиации Алексею Леонову диплома о присвоении ему звания почетного пилота В В С  Венесуэлы. Это звание было присвоено Алексею Леонову и американскому астронавту Томасу Стаффорду щ конце прошлого года во время их совместного визита в Венесуэлу..

д й  П Л О М -  К О С М О Н А В Т УПринимая диплом, Алексей Леонов сказал, что эта высокая награда является признанием не столько его собственных заслуг, сколько . труда советских ученых, ' инженеров, техников, рабочих, достижений всей советской науки. Он выразил надежду, что дружба и отношения между С С С Р  и Венесуэлой будут укрепляться и развиваться на благо обоих народов.
В. Я КУШ И Н .

(АПН).Заметно повысился уровень внутришкодьяого руководства н контроля за работой учнт-ел-ей и знаниями учащихся.Аттестация предъявила серьезные требования к отделам народного образования, и особенно к директорам школ. Они стали лучше изучать практику учителей, внедрять целесообразную организацию труда, распространять передовой опыт.Выявились и нерешенные проблемы. Значительной части учителей, не имеющей высшего образования, рекомендовано получить его (исключение сделано лишь тем, кто уйдет на пенсию раньше, чем закончится учеба). Следует существенно пересмотреть и другие формы обучения в них много формализма. Ряду преподавателей указано на необходимость овладеть методикой преподавания предмета, другим — изменить отношение к учащимся и товарищам по работе. В том и другом районе отмечено, что некоторые секретари территориальных партийных организаций формально подошли к аттестации учителей, подписали характеристики, не вникая в суть дела.Областная аттестационная комиссия отметила положительную работу Асиновского городского и Молчановского районного отделов народного образования, горкома и райкома профсоюза и рабочих групп по подготовке к аттестации. В то же вф^мя в решении обращено внимание на го, что ряд характеристик составлен без достаточного обоснования . данными контрольных работ и других форм проверок педагогической деятельности. Зачастую не показывается результат труда учителя: успеваемость учащихся, ях воспитанность. Редко отме-. чается роль учителя как руководителя класса или кружка, участие его в общественной работе.Аттестация выявила, что многие прекрасно работающие педагоги десятилетиями не имеют никаких поощрений. Такое,, невнимание к труду народного учителя недопустимо. В то же время к каждому учителю, не достигшему вершин педагогического мастерства, следует строже предъявлять требования, записанные в Уставе средней общеобразовательной школы, указывать точные сроки их исполнения.Аттестация учителей — дело важное, сложное и вместе с тем, как показал первый ее опыт, очень полезное. Идет проверка готовности педагогических кадров к решению больших задач, поставленных перед школой X X V  съездом партии.
В. М О И СЕЕВ .

Цесисокого района; Латвийской С С Р  обращаются к бывшим воинам 5-го Двинского танкового корпуса. Они приглашают их на открытие памятника танкистам, которое состоится 9 мая 1976 года.* * *Королев А . С . обращается к однополчанам, бывшим воинам 18-й Краснознаменной ордена Кутузова^ Барановичской автомобильной бригады, с просьбой откликнуться по адресу: 432011, г. Ульяновск, ул. Федерации, 167, кв. 5.* * *Бывший. комбат Дмитрий Чумаченко и санинструк- . тор Валя Захарова, разыскивают своих друзей Мишу Лапина и Диму Сироткина из 6-й гвардейской танковой армии. Их адрес: г. Волгоград, 15, ул. Ополченская, 26, кв. 12.

сообщения из-за 1 ш ш № 1 п
С О В Е Т С К О -АНГЛИЙСКИЕПЕРЕГОВОРЫЛ О Н Д О Н , 23 марта. (Т А СС ). Сегодня были продолжены переговоры члена Политбюро ЦК К П С С , министра иностранных дел С С С Р  А . А . Громыко с министром иностранных дел и по делам содружества Великобритании Дж. Каллагэном.В ходе переговоров, проходивших в деловой, конструктивной обстановке, особое внимание было уделено вопросам укрепления мира и международной безопасности, углубления разрядки. международной напряженности? В этой связи были подчеркнуты важность претворения в яшзнь всех положений Заключительного акта Совещания по безопасности и сотрудничеству в Европе, необходимость принятия действенных мер по сдерживанию гонки вооружений и разоружению.Дж. Каллагэн дал завтрак в честь А . А . Громыко.Во время завтрака Дж. Каллагэн и А . А . Громыко обменялись речами.

В С Т Р Е Ч А  
А. А. Г Р О М Ы К О  
с Г. МАКЛЕННАНОМЛ О Н Д О Н , 23 марта. (Т А СС ). Член Политбюро Ц К  К П С С , министр иностранных дел С С С Р  А . А . Громыко встретился с Генеральным секретарем Коммунистической партии Великобритании Г. Макленнаном. Между А . А . Громыко и Г. Макленнаном состоялась теплая, товарищеская беседа в духе, отражающем братский характер отношений между К П С С  и КП В.В беседе принял участие посол С С С Р  в Великобритании Н. М. Лунь- ков.

И С П Ы Т А Н Н Ы М  К У Р С О МБ Е Р Л И Н , 23 марта. (Т А СС). Наш народ под руководством С Е И Г  успешно строит свое будущее, путь к которому открыл Советский Союз своей победой над фашизмом, пишет сегодня Первый секретарь ЦК С ЕП Г Э. Хонеккер в «Нойес Дой- чланд». Статья посвящена предстоящей 30-й годовщине создания Социалистической единой партии Германии. За эти 30 лет, прошедших с апрельских дней 1946 года, отмечает автор статья, С Е П Г  показала себя как преобразующая революционная сила общества. При этом партия последовательно руководствовалась учением Маркса — Энгельса Ленина, применяла это учение в конкретных условиях ГД Р и всесторонне исполь

зовала опыт мирового коммунистического движения, особенно опыт К П С С .30 лет С Е П Г , пишет далее Э. Хонеккер, — это 30 лет братского и нерушимого боевого союза с К П С С  на основе принципов пролетарского интернационализма. Главная истина нашей эпохи заключается в том, что только в тесном союзе с К П С С  и Советским государством народ может окончательно освободиться от капиталистической эксплуатации и порабощения, создать новый общественный строй.С заключением Договора о дружбе, сотрудничестве и взаимной помощи от 7 октября 1975 года наш брагский союз перешел на новую, качественно более высокую ступень.

Первый секретарь ЦК ■ С Е П Г  указывает на историческое значение X X V  съезда К П С С . Решения X X V  съезда К П С С  о дальнейшем продвижении к коммунизму в С С С Р , пишет он, указывя- ют путь также и нам, способствуют подготовке к IX  съезду С Е П Г .. Они являются могучим фактором сплочения содружества социалистических государств, способствуют усилению его влияния на ход мировых событий. Все борцы за социальный прогресс, мир и демократию на земном шаре черпают отсюда новые силы. Мы рады тому и горды тем, что боевое содружество С Е П Г  с К П С С , братское единство наших государств и народов нерушимы и по- -стоянно углубляются.
ПОЛОЖЕНИЕ В АРГЕНТИНЕБ У Э Н О С -А Й Р Е С , 23 марта. (Т А СС). Положение в Аргентине сложное и напряженное. Принятые недавно | правительством меры не разрешили серьезных экономических трудностей, а только усилили недовольство широких слоев населения. Не удалось остановить беспрецедентный рост стоимости жизни, достигший за прошлый год 335, а за два первых месяца этого года 35 процентов. Крупные предприниматели и коммерсанты, саботируя официальные постановления, взвинчивают цены на предметы

В дело вой 
обстоновкеЛ О Н Д О Н , 23 марта. (Т А СС ). А . А . Громыко принял сегодня Р . Мод- линга и других видных деятелей консервативной партии по их просьбе и имел с ними- беседу, прошедшую в деловой обстановке.

первой необходимости. От этого страдают прежде всего трудящиеся массы. В различных районах страны то и дело вспыхивают забастовки протеста.В стране не прекращаются террористические акции ультраправых организаций: за прошлую неделю по политическим мотивам было убито свыше 50 человек.Реакция, -как пишут газеты, 'нагнетает обстановку с целью создать условия для правого переворота.Политические партии и организации, включая Компартию Аргентины, которые выступают за разрешение

острых проблем страны в условиях конституционного порядка, призывают к объединению всех демократических сил. Этот призыв находит все больше сторонников. Сообщается, что, руководителям шести партий, в том числе правящей хустисиали- стсной партии, крупнейшей оппозиционной партии гражданский радикальный союз я компартии, удалось договориться о срочном созыве ассамблеи с участием всех партий. На этом форуме предполагается выработать общую программу, которая должна стать основой для совместной борьбы в защиту демократических свобод, против подрывной деятельности правых сил.
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Н АРО Д Н А Я  РЕ СП У Б Л И К А  А Н ГО Л А . Бойцы Национальной армии Н Р А  на 
митинге по случаю освобождения Уамбо.Фото В . Будана. (Фотохроника Т А С С ).

ОБСУЖДАЮТСЯ СОВЕТСКО- АМЕРИКАНСКИЕ ОТНОШЕНИЯВ А Ш И Н Г Т О Н , 23 марта. (Т А СС ). В сенате С Ш А  состоялось обсуждение резолюции, в которой выражается поддержка процессу улучшения отношений между Советским Союзом и Соединенными Штатами. Она внесена на его рассмотрение сенаторами А . Кранстоном (демократ, от штата Калифорния) и Г. Бейкером (республиканец, от штата Теннеси).Выступая в ходе дискуссии, лидер демократического большинства в сенате М. Мэнсфилд отметил, что внесение этой' резолюций" явилось «шагом в верном- направлении». - Между С С С Р  и С Ш А , подчеркнул он, сохраняются разногласия, но в ядерный век нет иного выбора, кроме всемерного стремления к ослаблению напряженности, что отвечает интересам американского народа и дела мира на земле.На исключительную важность процесса улучшения советско-американских отношений указал сенатор Э. Кеннеди (демократ, от штата Массачусетс). Он высоко оценил заключенные с Советским Союзом соглашения в области ограничения стратегических вооружений и продолжение переговоров в этой области. Существует настоятельная необходимость, подчеркнул сенатор, продолжать начатый процесс, стремиться к достижению с С С С Р  новых соглашений в различных сферах.В ходе дебатов отмечалось, что политика улучшения советско-американских отношений должна быть направлена в первую очередь на предотвращение угрозы ядерной войны. В этой связи был дан отпор определенным американским политическим деятелям, которые, преследуя свои узкие интересы в ходе предвыборной кампании, пытаются извратить суть этого процесса.Учитывая важность рассматриваемого вопроса, сенат принял решение передать резолюцию для детального обсуждения в сенатскую кбмиссию по иностранным делам.
БРОДЯЧИЙ АНТИСОВЕТЧИКМ А Д Р И Д , 23 марта. (Т А СС). Реакционные круги в Испании, которые цепляются за остатки фашистского режима, предоставили возможность выступить по мадридскому телевидению ярому антисоветчику Солженицыну. Резюмируя это выступление, римская газета «Паэзе сера» пишет, что Солженицыну нравится франкизм и что он цинично заявил о «пользе франкистского -режима», принесшего Испании, как он утверждает, «абсолютную свободу».Махровый реакционер, пишет далее газета, посоветовал испанскому народу

«не выступать с требованиями о свободе забастовок», так как это может привести к установлению «коммунистической диктатуры». Солженицын оправдывал казни басков. Газета «Паэзе сера» резонно называет это интервью Солженицына выступлением «старика, оплакивающего эпоху царизма».Небезынтересно в этой связи выступление английской газеты «Гардиан». Она пашет,-что Солженицын в пространном интервью, данном испанскому телевидению, восхвалял франкистский испанский режим в выражениях, которые вызвали

«восхищение у  самых реакционных сторонников мадридской системы» и были с радостью встречены целым рядом таких правых элементов, как лидер ультраконсервативного движения Хирон и неонацисты®! ли-< дер Влас Пиньяр. По словам этой газеты, один из умеренных лидеров Испании сказал: «Мы должны сейчас задать себе вопрос, не страдает ли этот писатель серьезной психической болезнью, которая нарушила его способность политически правильно мыслить к дала возможность правым экстремистам использовать его личность как орудие для нападок на дело социальной демократии, прав человека и свободы рабочих».

Попытки замести следыТ О К И О , 23 марта. (Т А СС ). Сегодня была предпринята попытка расправиться с главным посредником американской компании «Локхид» в Японии И . Ко- дамой, через руки которого высокопоставленным японским чишжникам и политическим деятелям было передано в виде взяток 7 млн. американских долларов.На дом И . Ко дамы, расположенный в фешенебельном районе Токио, спикировал небольшой самолет. Ни сам Кодама и никто из семьи не пострадал. Погиб лишь один человек —■ некий М. Маэно, пилотировавший самолет. Перед тем, как арендовать самолет якобы

для тренировочного полета, он сфотографировался, повязав голову японским национальным флагом, как это делали во время войны летчи- ки-камикадзэ.Кому нужна была смерть Кодамы *— лидера японских ультра, много сделавшего для становления и укрепления правящей либеральнодемократической партии?Ларчик открывается просто. Кодама пока является единственным обвиняемым и главным свидетелем по делу о взятках. Он передавал взятки н только он может показать под присягой в суде, кто конкретно брал него деньги.
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%Три дня в залах двух крупнейших клубов рабочего поселка Стрежевбго, как говорится, яблоку Негде было упасть. До семисот зрителей (залы - рассчитаны на 350 — 370 человек) ежедневно с интересом - наблюдали за выступлениями своих товарищей. А  на сцене, сменяй друг друга, демонстрировали свре искусство в «тоговых концертах фестиваля хоровые и танцевальные коллективы, певцы, чтецы, Музыканты — исполнители на народных и эстрадных инструментах. Это были нефтяники и строители, труженики села и педагоги, шоферы и инженерно- технические работники. ;Программа — ’ самая раз- нообразйая. Особенно отрадно отметить обилие произведений и композиций, написанных местными авторами.Старший инженер строительной лаборатории треста «Томскнефтестрой» В . Попов написал боевой патриотический конферанс, сцементировавший программу выступления его коллектива. Он же написал и текст песни о Стрежевом. Ее тепло приняли. (Автор музыки — художественный руководитель самодеятельностиА . Помещенко). Коллектив самодеятельности Александровского районного нефтепроводного управления исполнил «Марш нефтепровод- чиков». Музыку написал инженер А . Андреев, слова — старший инженер энерго- участка В. Хлебников.Интересными были и исполнители. Вокальная мужская группа, состоящая из пятнадцати' шоферов Стре- жевской автотранспортной конторы, исполнила песни «Наша биография», «Сын России», проникнутые чувством советского патриотизма, любви к родному краю. Виртуозно сыграл на балалайке «Трепак» и песню «То не ветер ветку клонит» сторож треста «Нефте-строй» П. Колумб. Тепло было-встречено н выступление директора

СЕМЬ НОТ 
НА ШЕСТИДЕСЯТОЙ 

Р А Л Л Е Л И

25 марта 1976 года

магазина «Юбилейный» С . Соколовой, спевшей песню на слова Р. Рождественского «Сладка ягода» из кинофильма «Любовь земная».Поэзию русских народных песен,' их нежную лирику; и глубокую задушевность донесли до стрежевчан самодеятельные артисты сельского Дома культуры «Сибиряк».Коллектив клуба «Строитель» вышел победителем районного смотра. Семь номеров программы отобраны для показа на областном смотре.Мне довелось дважды посмотреть программу самодеятельных артистов «Строителя». Один раз— во время смотра, другой — на вечере в честь ветеранов войны. Запомнились своей несомненной одаренностью многие исполнители и организаторы самодеятельности. Хормейстер — выпускник Краснодарского института культуры А . Фомин — в короткий срок собрал хор и подготовил программу. В концерте была исполнена еще одна песня о Стрежевом. Слова ее написал Александр Филатов •— секретарь комсомольской организации треста «Томокгазстрой». В концерте Саша прочитал свои стихи «Причастен» и «П амять». Была исполнена еще одна песня на его слова — «Обелиски». Несмотря на большую загруженность, он Много времени отдает самодеятельности и как комсо- • мольский вожак крупного треста много помогает Дому культуры «Строитель».Оля Серегина — ведущая в концертах. Поет в хоре и в вокальном ансамбле. В клубе она целый день. Здесь она и репетирует, и работает —• организует самодеятельность. Просто поражаешься, кан девушка все успевает: ведь Ольга еще и успешно учится заочно в педагогическом институте.

Она уже на пятом курсе. Среди многочисленных обязанностей есть у Оли еще одна — заведование детским сектором.Интересным оказался в «•Стр он теле» татац е ва л ьн ы й коллектив. На концерте были исполнены танцы «Гимн груду» и «Девичий лирический». Руководит танцорами Таисия Багаева:Недавно Дом культуры принял новый директор — Татьяна Ивановна Трилиц- кая, человек опытный, хорошо знающий дело.— Мне кажется, — говорит она, — в поселке необходимо создать комплекс культурного обслуживания населения. Подобные комплексы кое-где уже существуют. Они создаются на базе одного Дома культуры и объединяют парки, музыкальные и художественные школы, клубы. В их поле зрения Все. — вплоть до красных уголков в общежитиях. Комплексы работают по единому плану. Все это- дает возможность целенаправленно строить работу по культурному обслуживанию населения, увеличить численность кружков самодеятельности....Покидаю клуб. На первом этаже слышатся удары мячей —• занимаются спортсмены. Раздаются голоса вокалистов. Началась репетиция народного театра. В вестибюле встречаюсь с группой молодых ребят из танцевального кружка Таисии Багаевой. Идут на репетицию строители. Их много. Далеко не каждый из них свяжет свою жизнь с профессиональным искусством, для большинства оно так и останется «второй профессией». Но отобрать у этих людей возможность самовыражения — значит убрать из жизни что-то очень важное и совершенно им необходимое.
О. А Л ЕК СА Н Д РО В.

Н А  С Т Р А Ж Е  О Б Щ Е С Т В Е Н Н О Г О  П О Р Я Д К АДень профилактики
Между работниками суда, прокуратуры и милиции нашего района хорошая служебная дружба. Она в немалой степени помогла нам в прошлом году сократить количество правонарушений и преступлений. Уже третий год все административные органы района составляют общие планы профилактических мероприятий, которые под силу выполнить только сообща. Например, раз в месяц мы проводим день профилактики. Начальник милиции, прокурор, народный судья (иногда и председатель райисполкома) выезжают в один из сельских Советов или в какое-нибудь хозяйство— колхоз, совхоз и там ‘ целый день проверяют работу общественных организаций — товарищеского суда, добровольной народной дружины, комиссий: по социалистической . законности, административной, по борьбе с пьянством, анализируют, как охраняется социалистическая собственность, какими методами ведется борьба с пьяницами, прогульщиками, тунеядцами.О серьезных недостатках мы сообщаем в районный комитет партии. На бюро райкома К П С С  в прошлом году десять раз рассматривались вопросы, овязанные с укреплением законности.В день профилактики Мы читаем лекции на 1 правовые темы, проводим беседы не только в трудовых коллективах, но и для всех жителей села, в школах. Особое внимание, конечно, лицам, .склонным к правонарушениям. В этот день при участии работников1 суда, милиции. прокуратуры проходят заседания административных ком-иссий при сельсОве-- тах, а также товарищеские суды.На территории Бабары- кинского сельсовета в 1974 году было совершено ,10 преступлений, причей л совхозе «Вперед» — шесть. Тогда мь: решили вместе с председателем Шегарского райисполкома • Ю . И. Трифоновым провести там день профилактики. -Выяснилось, что в совхозе многие работают, не оформившись, другие живут в совхозных квартирах, но в

совхозе не работают. У  руководства даже нет плана, укрепления трудовой дисциплины.На территории же Баба- рыкинского сельсовета вольготно, чувствуют себя тунеядцы. Строители-«калым- щики» почти все оказались без временной прописки. Пришлось проводить нам заседание административной комиссии и товарищеского суда.Одним словом, сделали все, чтобы расшевелить общественность. И вот результаты — в прошлом году в сельсовете и совхозе правонарушения сократились на 50 процентов, а преступность — на 90.Подобную работу мы проводили и в Татьяновском, и в Малобрагинском сельсоветах.Считая, что день профилактики положительно влияет на сокращение правонарушений и преступности, ад- министратйвные органы района решили его продолжать и 'в нынешнем году.На протяжении нескольких лет хулиганство составляет высокий процент в бб- щей преступности. При анализе его причин и условий подмечено, что простое или квалифицированное хулиганство совершают в основном люди, которые раньше привлекались к административной ответственности за мелкое хулиганство. С этой категорией правонарушителей мы начали серьезную работу. С  беседами, разъяснениями законов выступали перед ними прокурор, начальник милиции, судья и другие работники административных Органов Шегарского района.Такая форма предотвращения преступлений, на наш взгляд, эффективна. Административные органы $ и дальше будут применять ее в своей работе.Хорошее воспитательное воздействие имеет и выездная судебная сессия по делу, представляющему повышенный интерес общественности. Почти каждое четвертое уголовное дело в прошлом году мы рассматривали в выездной сессии по месту работы или жительства человека, которого привлека

ли к уголовной ответственности.Заведен у нас и такой порядок. Руководители суда, прокуратуры и милиции два раза в месяц собираются вместе, подводят итоги работы, проверяют, как выполняются мероприятия но предупреждению преступности.Но есть вопросы, которые нельзя решить силами одних административных органов. Характерный пример. Следователи, работники милиции и суда направляют на предприятия и в организации представления, частные определения, копии приговоров, где хорошо изложены причины и условия, которые привели к преступлению. Обычно мы просим руководство принять меры, чтобы устранить эти причины. К сожалению, просьбы наши зачастую остаются без ответа и внимания. Руководителям колхоза имени X X IV  съезда К П С С , совхозов «Россия» и «Щегарский», ПМК-5 и ПМК-10, Баткат- ского / отделения «Сельхозтехники», РСУ-14, райпо, видно, не до нас...В 1975 году медицинский вытрезвитель. направил 1. НЮ сообщений по месту работы. Однако ответов получил; всего... 487. Семьсот с лишним пьяниц остались не наказаны. Мимо них прошли стороной комсомол и профсоюзная организация, товарищеский суд и администрация совхоза или предприятия.Анализ показывает: 50 процентов преступлений совершается в вечернее время.Чтобы укрепить общественный порядок в вечернее время, в районном отделе внутренних дел пересмотрели работу участковых инспекторов, работников уголовного розыска, детской комнаты милиции. При опорных пунктах организовано вечернее дежурство дружин.В заключение хочется сказать, что борьбу с преступностью успешно можно вести только сообща, как силами административных органов, так и общественности.
И. ГО БРУСЕН К О ,

народный судья Ше
гарского района.

С П О Р Т  I с
М и ровы е рекорды
ч е м п и о н к иА Л М А -А Т А , 23 марта. (Корр. Т А С С ). Олимпийская чемпионка ленинградка Галина Степанская сегодня на льду высокогорного катка Медео установила два новых мировых рекорда. Дистанцию 3.000 метров она пробежала за 4 минуты 31,00 секунды, значительно улучшив прежнее мировое достижение, принадлежавшее ей

же (4.40,59). Степанская, набрав в сумме конькобежного классического многоборья 173,811 очка, побила и мировой рекорд абсолютной чемпионки вдра канадской спортсменки Сильвии Бурки (176,486). Новые достижения Степанская установила на чемпионате С С С Р .Галина Степанская завое

вала звание абсолютной чемпионки страны. Второе место досталось Любови Садчиковой из Смоленска, впервые решившей испытать себя в классическом многоборье, — 179,854 очка. У  горьковчанки Галины Никитиной третья сумма — 180,081.Аверина после трех дистанций лишь незначительно уступала Степанской, но на заключительной (3.000 м) упала на втором круге и финишировала со скромным для себя результатом, который не позволил ей войти в число призеров. (ТА СС).

СОХРАНИЛИ
ТИТУЛЫМ О С К В А , 23 марта. (Корр. Т А С С ). Призер мирового и европейского первенств по борьбе дзюдо Рамаз Харшиладзе из Тбилиси сегодня в третий раз подряд завоевал титул чемпиона С С С Р  в полутяжелом весе. Он выиграл финальную схватку у Виктора Бетанова из Челябинска (за 5 минут 40 секунд).Среди тяжеловесов тоже в третий раз первенствовал киевлянин Сергей Новиков, победивший в решающей схватке тбилисца Джибило Нижарадзе.

ДЕВЯТЬ ПЕРВЫХ МЕСТ
В Барнауле состоялись со

ревнования спортсм енов поли
т е х н и ч е с ки х  вузов  по л е гко й  
атл етике . Команда ТПИ заняла 
третье место в общ еком анд
ном зачете. С тоит отм е ти ть  
ряд в ы со ки х  ре зультатов , по
ка за н н ы х  студентам и-том ича- 
ми. Сергей Фадеев был пер
вы м в беге на 1.500 метров с 
результатом  3 м и н уты  58,6 се
кун д ы . Первые места заняли

т а кж е  Галина Чеботарева 
Г-чОО метров — 4 м и н уты
55,2 сенунды ), Т атьяна Ивано
ва (толкание ядра — ,11 мет
ров 96 сантим етров), Галина 
Н естеренко (п р ы ж ки  в длину 
— 5 метров 52 сантим етра). 
Всего студенты  ТПИ заняли  де
вять первы х мест в л и ч н ы х  за
четах.

Р. ДРАН И ЧН И КО В,
преподаватель каф едры 

ф извоспитания ТПИ.

ПЕРЕВЁРНУТАТРИ ДЦ АТАЯСТРАН И Ц А...Во вторник 23 марта финишировал X X X  чемпионат С С С Р  по хоккею. В заключительном матче ленинградские армейцы на своем поле

рижским дина- 2:4 (0:1, 2:1,проиграли мовцам 
0:2).Как сообщалось, в высшую лигу возвращается саратовский «Кристалл». Победителями соревнований во второй группе класса «А» стали «Бинокор» (Ташкент) и команда СК имени Урицкого (Казань).

(Корр. ТАСС).

Н а с тр о й —олим пийскийВ минувшее воскресенье в Томском Дворце зрелищ и спорта состоялась торжественное открытие чемпионата С С С Р  по тяжелой атлетике среди юниоров. Участников соревнований от имени томичей сердечно приветствовал заместительпредседателя горисполкома Н. А . Шнурко.В первый день чемпионата прошли состязания самых легких силачей — штангистов наилегчайшего и легчайшего веса. В первом упражнении — рывке— борьбу за призовые места повели мастера спорта ГеннадийХван (первая команда Украины), Валерий Резников (Москва), Михаил Егунов (вторая команда Украины) и Александр Спирин (Казахская О СР). Победу с результатом 90 кг одержалГ. Хван, второе и третье места с одинаковым результатом 87,5 кг заняли В. Резников и М. Егунов. Попытка Г . Хвана и обладателя всесоюзного рекорда В. Резникова обновить его не удалась. Дальнейший ход соревнований не изменил положение призеров в сумме двоеборья. В толчке В. Резников, А . Спирин и Г. Хван подняли по 112,5 кг, заняв в таком же порядке призовые . места в этом упражнении.В следующей весовой категорий — легчайшей — тройка лидеров также определилась в первом угеражле- нении. Победитель Олег Ка- раяниди (Москва) и второй призер Андрей Панюшин из Душанбе зафиксировали., по 100 кг. На третьем месте — чемпион мира 1975 года в наилегчайшем весе Виталий Данйльченко из первой команды Украины. Его результат— 97,5 кг. А  героем дня стал А . Панюшин, установивший в дополнительном подходе рекорд С С С Р  в рывке, Который теперь ра

вен 103 кг. В толчке и сумме двоеборья расстановка призеров не изменилась.Во второй день соревнования открыли штангисты полулегкой категории. После того, как все участники выполнили по три зачетных подхода в рывке, настала очередь рекордсмена мира в этом упражнении армейца из Ленинграда Юрия Кол- чугова. Он и победил с результатом 115 кг. Пытался он и штурмовать свой же мировой рекорд, но безуспешно. Второе место в рывке с результатам 110 кг занял мастер спорта из первой команды Украины Борис Целин, на третьем с результатом 105 кг Алексей Ю ж а н и н о в  (РСФ СР-2). Борис победил и в толчке с результатом 140 кг (у Копчугова —137.5 кг). На третьем местев толчке и по сумме двоеборья А . Южанинов (рывок — 105 кг, толчок —132.5 кг). Чемпионом С С С Р  1976 года стал Ю . Копчу- гов, на втором месте — Б . Цегшн.Из двадцати пяти легковесов, вступивших в борьбу за звание чемпиона, десять имеют звание мастера спорта С С С Р . Борьба претендентов была острой: четыре’ человека в рьгвке зафиксировали по 120 кг — мастер спорта С С С Р  из Алма-Аты Муса Долгиев, члены сборной команды С С С Р  Валерий Талаев (Р С Ф С Р , г. Майкоп) н Владимир Михалев (г. Могилев), кандидат в мастера спорта Александр Бобров из Казахстана. Трос последних штурмовали рекорд С С С Р , но и этот рекорд устоял. В рывке призерами стали: М. Долгиев, В. Талаев и В. Михалев. В толчке эти же спортсмены были сильнейшими, но за черту призеров В. Михалева оттеснил Александр Зотов из команды Таджикистана. Они оба подняли, по 150 кг, но А . Зотов на 100 грам

мов (!) оказался легче соперника. Нелегко досталось В. Талаеву второе место в толчке и по Сумме двоеборья. Свой начальный вес 
~  152,5 кг — он зафиксировал лишь в третьем подходе. Бронзовую медаль за сумму двоеборья получил В. Михалев. Солидно и Уверенно выступал М. Долгиев — он победил в обоих упражнениях и по. сумме двоеборья (277,5 кг), добавив к званию чемпиона

еще и звание рекордсмена страны.Три спортсмена, три Александра: Цветков (РСФ СР) Голка (УССР) и Бобров (Казахстан) уедут из Томска мастерами спорта С С С Р . Соревнования идут на высоком спортивном уровне, настрой у спортсменов боевой, олимпийский.
В. РА ЗИ Н , 

заслуженный тренер 
Р С Ф С Р , судья всесоюз

ной категории.
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Н А  СНИМ КЕ: победители в легчайшем весе (слева на

право) О. Караяниди, А . Панюшин, В. Данйльченко.Фото А . Петрова.

н о в о с т и
Х О К К Е Я

П РАГА. Во втором матче 
чем пионата Европы среди 
ю ниоров советские  х о к ке и 
сты  победили вторую  сбор
н ую  Ч ехословании — 4:2
(2:1, 2:1, 0:0). В наш ей 
ком анде голы забили Толоч- 
ко , Ш остак , Евстифеев и 
Р омаш ин.

Д ругие  результаты  второ
го тура: Ш веция — Ш вей
цария — 8:1, ЧССР — Ф Р Г 
— 5:3, Ф инл янд ия — Поль
ша — 5:2.

НЬЮ -ЙОРК. В ам ерикано
канад ском  проф ессиональ
ном х о кке е  произош ло вы 
даю щ ееся собы тие: во
встрече м ежду «Н ью -Й орк 
рейнджере» и «В анкувер 
кануне» не было ни одно
го... удаления.

К а к  подсчитали лю бите
ли ста ти сти ки , последний 
раз такое  случилось 2.163 
и гры  назад, в матче «Нью- 
Й о рк айлендерс» и «Буффа
ло сейбрс» 4 февраля 1973 
года.

Три с лиш ним  года про
шло м еж ду двум я п р и я тн ы 
ми искл ю чен ия м и  из Обще
го  правила.

ХЕЛЬСИНКИ. Клуб «Турун 
паллосеура» (ТПС) стал i 
чем пионом  Ф инл янд ии  по 
х о к ке ю  1976 года.

В ф инал первенства вы - ' 
шли четы ре ком анды  — 
ТПС, «Таппара», «Эссет» и 
И Ф К. Вначале встречались 
м еж ду собой ком анды , за
нявш ие в вы сш ей лиге  пер
вое— третье и второе — чет
вертое места. Затем побе
дители оспаривали зо
лотые медали.

Команда ТПС вы играла 
два ф инал ьны х матча у 
«Таппара» — 4:1 j и 2:1 и...
после 20-летнего перерыва 
завоевала звание чемпиона 
стран ы . «Бронза» доста
лась кл уб у  «Эссет».

Л ю бопы тно , что  клуб 
ТПС — чем пион Ф инляндии  
и по ф утболу.

(Корр. ТАСС).ДЗУРИ Л Л А СНОВА В СБОРНОЙ
П РАГА, 24 марта. (Корр. 

ТАСС В. Б ескром ны й). «Под
го то вка  наш ей ком анды  к  
чем пио н ату  мира по х о к 
кею  в Катовице будет са
мой ко р о тко й  за последние 
годы, — сказал  корр е спо н 
д ен ту  ТАСС тренер сборной 
ЧССР Карел Гут. — Только 
вчера заверш ился чем пио
нат р е сп уб л и ки , которы й  
«растянулся» из-за Олим
п и й с ки х  и гр . '

Кандидаты  в сборную  
проведут пе рвую  совм ест
н ую  тр е н и р о в ку  25 марта в 
Н им бурке . 30 и 31 марта мы 
сы граем  две последние
кон трол ьны е  товарищ еские  
встречи  в Ч ехословакии  со 
сборной Ф инл янд ии  и толь
ко  после н и х  определим 
о кон чател ьн ы й  состав
ком анды ».

П резидиум  ф едерации 
х о кке я  ЧССР назвал ф ами
лии 23 хо кке и с то в , которы е 
буд ут го то виться  к  чем пио
нату . Это — вратари Холе- 
чек, Д зурилл а  и С витана; 
за щ и т н и ки  М ахач, Поспи- 
ш ил, Бубла, К а й кл , Кабер- 
ле, Д во р ж а к , Х алупа и 
Ш а н д р и к ; нападаю щ ие — 
Э. Н овак, Новы, Поузар. Го
лы , Гл и нка , И. Холин, Мар- 
тинец , И. Н овак, Б. Ш тяст- 
ны , М. Ш тя стн ы , П. Ш тяст- 
ны  и Ч ерник.

Из ком анды , завоевав
шей серебряны е медали на 
з и м н и х  О л и м пи й ски х  и гра х  
в И нсб руке , о тсутств ую т  
Црха, А у гу с та  и Эберман. 
Црха был травм ирован , к  
то м у  ж е  он вы ступает сей
час не очень  удачно. В клю 
чение в ком ан д у  ветерана 
Д зурилл ы  тщ ательно о б суж 
далось. Это о п ы тн ы й  вра
тарь , и он играл  уверенно 
в ны неш нем  сезоне. Нови
ч о к  Голы хорош о заре ко 
мендовал себя в сборной 
ю ниоров.

«М ы, к а к  и прежде, — 
по д че ркн ул  К. Гут, — стро
им ком ан д у  на с ы гр а н н ы х  
в кл убах  звеньях, в нее 
в кл ю чены  и гр о ки , находя
щ иеся в д анны й  момент в 
наил учш ей  форме. Мы даем 
возм о ж но сть  т а кж е  по про 
бовать силы  и молодым 
х о кке и ста м , на ко то р ы х  
рассчиты ваем  в чем пионате 
мира 1978 года в Праге».

ДБОРЕЦ ЗРЕЛИЩ
и С П О Р Т А25 марта. Л и чно -ком андное 

первенство СССР среди ю нио
ров по тяж елой атлетике.Н ачало — в 12 часов.

ТЕАТР
25 м арта, днем — «Просто 

уж ас» , вечером — «П рощ ание 
июне».Начало спектаклей: дневных — в 11 и 14 часо в, вечернего в 19 ч а с. 30 мин.

КИНО
СЕГО ДН Я  

В К И Н О ТЕАТРАХ: 
«РОДИНА»Ш ирокоф орм атны й худ о ж ественный фильм «Горожане» 

9, 12-40, 14-20, 16-20, 18-30,
20-20, 22. «П озна нски е  соло
вьи» — 11.

имени М. ГОРЬКОГО  
« К о р о тки й  о тп уск»  — 9,

10-50, 12-40, 14-30, 16-20, 18-10, 
20, 21-50. «Конран» — 8-35,
10-30, 12-25, 14-20, 16-15, 18-10, 
20-0о, 22. Зал кинохроники. Полнометражны й документальный фильм «И все-тани я ве
рю...» (две серии) — 9, 11-10, 
13-20, 15-30, 17-40, 19-50.

«ОКТЯБРЬ»
«Если ум о л кн е т  певец» — 9

10-45, 12-30, 14-15, 16, 17-45,
19-30, 21-15. «К ор отки й  от
п уск»  — 8-40, 12, 13-50, 16,
17-50, 19-40, 21-30. М ультф ильм 

М аугли» — 10-30.
имени И. Ч ЕРН Ы Х

«Красное яблоко» (ш. 9, 12-20, 
14, 17-40, 19-20. М ул ьтсб орник 
№ 43 — 16, 21. «М ал ьчи ш ки  
мечтаю т» — 10-40.

«СИБИРЯК»
«Ребята с Сиреневой улицы »

— 9-20. «Больш ая стирка »  —
11,. 12-40, 14-20, 16, 17-40, 19-20, 21.

«ПИОНЕР»
«Честное волшебное» — 9,

10-35. 12-10, 13-45, 15-20, 16-55. 
«Ком иссар полиции обвиняет»
— 18-30, 20-30.

Д ВО РЕЦ  КУЛЬТУРЫ  
«А ВА Н ГАРД »

«В то далекое лето» — Ц , 
13, 15. «К апкан»  — 17, 19, 21.

ДВО РЕЦ  КУЛЬТУРЫ
подш ипникового

ЗА В О Д А
^  «Голос любви» — 17-10, 19,

ДОМ  КУЛЬТУРЫ  
«СИ БКАБЕЛ Ь»

«Дикое сердце» — 16-30
18-10, 19-50, 21-30. • '

КЛУБ
Ж ЕЛЕЗНОДОРОЖ НИКОВ

«Х итрость против  алчности»(две серии) — 21.
т з з

МОСКВА18.10. Цв. М еж дународная встреча по хоккею . Сборная Ш веции — сборная С С С Р . 3-й период. П ередача из Ш веции. 18.45. Цв. Тираж  «Спортлото». 19.00. Цв. «Это вы можете». Викторина. 20.00. Новости. 20.15. Ц в. «Смок и М алы ш ». 3-я серия. 21.30. Л енинский университет миллионов. 22.05. «П есня дал екая и близкая».
ТОМСК22.50. «Я работаю  волш ебником». Н аучно-популярны йфильм.
МОСКВА23.00. «Время». 23.30—00.05. Цв. М еж дународная встреча по хоккею . Сборная Ш веции — сборная С С С Р . 3-й период.

ВТОРАЯ ПРОГРАММ А
ТОМСК19.30. Спортивная програм ма^ Первенство С С С Р  по тяж елой атлетике среди юниоров. П ередача из Дворца зрелищ  и спорта. 20.00. «Ж ить в веках». Документальный ф ильм . 20.20. Реш ен ия X X V  съ езд а К П СС — в ж изнь. «П артийная организация объединения «Сибка- бель» во главе соревнования за эф ф ективность производства и качество работы». 20.35. «С поличным». Телефильм- спектакль из цикла «Следствие ведут знатоки». (ЦТ. 1971 г.). 22.10—22.20. Новости.

ЧЕТВЕРГ, 25 марта 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММ А 

МОСКВА10.00. М. Ш олохов. «Поднятая целина». 11.00. Новости. 11.10. Цв. Ф ильм — детям. «Приключения Буратино». 2-я серия. 12.20. «Р ассказы в ает Терентий Семенович М альцев». Телеочерк. Цз.оо. Цв. М еж дународная товарищ еская встреча по футболу. Сборная Болгарии — сборная С С С Р . 14.45. Ленин- скии университет миллионов. «П рограмма дальнейш ей борьбы за мир и международное сотрудничество». 15.15. Цв. Концерт.^С  Д° 17.00 — перерыв.17.00. «Время». 17.30. Цз. «Ш ахм атн ая ш кола». «Белая ладья».
ТОМСК

18.00. Новости.

РАДИО
ЧЕТВЕРГ, 25 марта7.34. Обзор последних известий. 7.40. «Родному городу — вы сокую  дисциплину труда и быта». 7.45. М узы кальны й антракт. 9.00. По страницам  газет «Красное знам я» и «Молодой ленинец». 9.10. «Общ ежитие — наш  дом». Подводим итоги смотра рабочих общ ежитий. 9.25. Всесою зны й ф естиваль самодеятельного худ о ж ествен ного творчества трудящ ихся. У м икрофона — худож ественн ая самодеятельность Кривощеин- ского района. 9.45. Реш ения X X V  съ езда К П СС — в ж изнь. «Строительным- изделиям

заводскую  готовность». Домостроительный комбинат в 10-й пятилетке. 19.00. Последние известия. 19.11. Радиовечер для лесозаготовителей. Р еш ения X X V  съ езда К П СС — в ж изнь. Дневник соревнования —сообщ ения из леспром хозов. «На зим них лесовозн ы х трасса х »  — репортаж .29 марта
Концертный зал филармонии 

В ЕЧ ЕР
ЗА Р У Б Е Ж Н О Й  ПОЭЗИИИсполнитель— заслуженный артист Р С Ф С Р  Вяче

слав СОМ ОВ.В программе произведения Д. Байрона, Жака Превера, Федерико Гарсиа Лорки.Начало — в 20 часов.Билеты продаются в кассе концертного зала с 14 часов.. Томский ордена Трудового Красного Знамени государственный университет им. В. В. Куйбышева 26 марта с 10 до 18 часов и 30 марта с 10 до 18 часов проводит «днн открытых две
рей». Будут проведены экскурсии по музеям и лабораториям университета. В 14 часов в конференц-зале главного корпуса состоятся встречи с учеными университета.

Зам. редактора
М. В. М АЛ ЬЦЕВ.

Томское педагогическое училище 27 марта проводит
«день открытых дверей»,который состоится в 18 часов по адресу: Томск-50, ул. Крылова, 12. Приглашаются выпускники 8 и 10 клас4- сов.Спорткомбинат Д С О«Труд» 25— 26 марта, с 18 часов проводит закрытие 

зимнего спортивного сезонасреди С Д Ю С Ш  по конькобежному спорту и фигурному катанию.В программе: спринтерское многоборье и произвольно-танцевальная программа. Победители награждаются призами.Энергосбыту «Томскэнерго» требуются контролеры для проверки расчетов за электроэнергию с потребителями, проживающими в городе Томске и в сельской местности.Обращаться: г. Томск,пр. Ленина, 151-а, в бюро ‘  трудоустройству^ или пр., теле-Кирова, 36, коми, фон № 4-20-08.
Томский лесотехнический техникум приглашает учащихся 8 и 10 классов на «день открытых дверей», который проводится 27 марта 1976 года, с 15 часов.Адрес техникума: гор. Томск, ул. Карла Маркса, 22, телефон № 2-43-59.

Коллектив Томской автобазы связи с глубоким прискорбием извещ ает о трагической смерти
ГЕССА

Вольдемара Петровичаи вы раж ает соболезнование родным и близким покойного.Вынос тела — 26 марта, в 15 часов, из красного уголка автобазы  связи (г. Томск, ул. Неточная, 36).
НАШ АДРЕС И ТЕЛЕФОНЫ !> Адрес редакции : 634050, Томск, ГСП, 18, пр . нм. Ф рунзе , 103. Телефоны; прием ной  пр » ,и -,л «а — .  7.

— 4-80-20. 4-74-48, отдела п а ртий н ой  ж и зн и  — 4-80-52, 4-40-48, отдела пропаганд ы  _ 4-8095 3^ “ ^ тителеи редактора — 4-77-52, 4-71-35, ответ. секретаря
4-23-60, отдела н а у ки  и учеб н ы х заеедеиий -  4-33-63, 4-74-48, отдела инф орм ации — Ф73-32 4-в1-22 о т д е л а „  р ш ленности  ~  4-45-76. 4-51-83, 4-35-53, отдела еель?ко?о

4-77-31. отдела иллю страций  -  4-71-39, заа. хозяй ством  и отдела объявлений  Ф- Р 4-77-62. о б л а с ^ й ’ ж ур н а л и стско й "'3 ор ган и за ц и и  д е ж у р Г о го '8! ' 6^ ^ ^ ; 34’ ° Т« ела
— 4-72-34,

хозяйства  — 
4-81-65, f 77-87,

г . Томск, типография издательства «Красное знамя».
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